
【参加者からの感想】※8 月 6 日現在 

〇R さんの保護者の方より 

昨日のブルーベリー狩り、とても楽しかったと話していました。色々準備して下さりありが

とうございました。 

 

〇I さん、K さんの保護者の方より 

先日はブルーベリー狩りに参加させて頂きありがとうございました。 

息子たちのうち一人は帰宅するなり、作ったブルーベリージャムを頂きながら、道中の話を

聞きました。もう一人は何アイス食べたでしょクイズを出していました。子供だけで参加出

来たからこそですね。 

このような機会を作って頂きありがとうございました。 

 

〇E さんと E さんから 

E さん：クラスの子もいたから美味しく食べることができました。 

EI さん：ブルーベリー、最初はすっぱいかと思ったら甘くておいしかったです。いい思い出

ができました。 

 

〇M さんから 

この前のブルーベリー狩りはとても楽しかったです。ブルーベリーはとっても甘くって美味

しかったです。バスでイントロクイズも楽しかったです。 

ありがとうございました。 

 

〇H さんの保護者の方より 

先日は家族で楽しいイベントに参加させていただきありがとうございました。行きのバス

の中から、楽しいクイズ等で盛り上げて下さり、子どもたちも飽きることなく楽しんでいま

した。甘いブルーベリーの見分け方を教えてもらい、お友だちと、嬉しそうに夢中で探して

いました。帰りのアイスも最高でした。 

貴重な経験をさせていただきありがとうございました。 

 

〇M さんの保護者の方から (※写真もあり) 

小学生の娘は、「お菓子がいっぱいあった！ブルーベリーが山盛り取れた。バスに乗ってイ

ントロドンしたり、仲良しの子と一緒にバス乗れたり、アイスが美味しかった。」とのこと

で、幼稚園児の息子は「みんなとお菓子食べたり、ブルーベリー取ったりアイスを食べたこ

とが嬉しかった！大きいだんご虫が沢山いた！」と話していました。 

北海道に引っ越してきて一年弱ですが、北海道らしい自然豊かな場所に招待していただき親



子揃って最高の思い出になりました。 

ブルーベリーの選び方は南側の日に当たる所、黒い程甘いものだと初めて知り、子供と一緒

に学び、体験する貴重なひと時を過ごしました 

ブルーベリーも普段は加工されてるジャムだったり、ヨーグルトに含まれてる物ばかりでし

たが、フレッシュなブルーベリーはそのままでも随分甘いんですね。初めて知りました。 

自然豊かな場所では子供達も大きなダンゴムシを見つけて子供同士で群がったりする姿を

見れたり、微笑ましい姿を見ることができました。 

帰りのバスではイントロドンを企画してくれた I くんのお陰で、あっという間の移動時間で

した。大人も子供も楽しめて、企画してくださってありがとうございました！ 

子供が主体となって進行したり、ふきのとうさんの方針を改めて素敵だなぁと感じました 

帰ってからブルーベリーを留守番していたお父さんと一緒に食

べたり、ヨーグルトにいれたり、子供達と一緒にブルーベリー

アイス作りをしたりとブルーベリー狩りの余韻を感じることが

出来ました。 

夏休みに親子揃って素敵な思い出作りを有り難うございました。 

 

 

 

 

 

〇W さんの保護者の方から 

今日のブルーベリー狩りは、家族 3 人ともとても楽しい時間を過ごすことができました。

日々お忙しい中で、このような機会を設けてくださり、ありがとうございました！ 

いつもふきのとう・こどもクラブを楽しみに通わせていただいている息子ですが、今日はス

タッフの皆さまやお友達、他の保護者との関わりを見ることができる、貴重な機会にもなり

ました。改めて楽しみに通っている理由がわかりました。 

また特に（笑）、周りの方からの声掛けや見守り等、サポートをしていただいている様子を

拝見し、申し訳ない気持ちにもなりましたが、安心の中で少しずつ成長させていただいてい

ることにも感謝しています。 

大学生の姉はブルーベリーが大好物で、こんなに贅沢に最高の状態のブルーベリーを自分で

採って食べることができて、とても喜んでいました！息子はとにかく全部楽しかった！！！

との事です。 

私もブルーベリー狩りも初体験でとても楽しかったですし、木によって味の違いがあったり、

自分は酸味のあるものが好きだと気づけたり、美味しい実の選び方を教えて頂いたり…勉強

になりました。 

セミの抜け殻の多さに驚きましたが、今まさに羽化しようとしているセミを見ることがで

※写真もいただきました！ 

送ってくださり、ありがとうございました。 



きて感動しました。ブルーベリーもセミも人間もそれぞれ個性があるなぁと感じた一日でし

た。 

バスレクの I くんの進行も素晴らしかったですね！クラブでも面倒見の良いムードメーカ

ー。下の子達もそんな姿を見て、育っていくのかなと期待しています。 

クラブの運営についてのお話も聞くことができて良かったです。微力ながら、これからも応

援できたらと思います。 

本当にありがとうございました！ 


